
 

平成２７年度第１回「恵庭市史編さん委員会」会議録 

 

日 時：平成２７年４月２３日（木） １０：００～：１０：４０ 

 

場 所：市役所（３階）３０１．３０２会議室 

 

出席者：＜委 員＞ 北越会長、山田副会長、曽根委員、中泉委員、高橋委員、 

宮田委員、江里口委員、山口委員、平中委員 

（欠席者）村上委員 

＜事務局＞後藤企画振興部長、林企画振興部次長、 

大槻企画・広報課長、早川広報担当主査ほかスタッフ 

傍聴者：なし 

 

１.開 会 

 

２.会長挨拶（要旨） 

昨年度、編さんの基本方針、委託事業者の選定、さらには目次構成の大枠などについ

てご審議をいただいた。本日の議題は、平成２６年度事業報告及び平成２７年度事業計

画（案）等についてご審議いただきたい。熱心なご議論を願う。 

 

※議事に入る前に、林次長より村上委員の欠席、人事異動に伴う事務局員(大槻課長、

早川主査、橋場非常勤)の異動報告・紹介を行った。 

 

３.議 事 

  北越会長が議長となり、議事を開始。 

 (1).報告事項１ 平成２６年度事業報告について 

①第１～３回編さん委員会の会議内容 

②第１～２回委託事業者選定委員会の会議内容 

 ③業務委託の概要 

     ④市民の理解と協力の取り組み状況 

     ⑤資料収集状況 

……以上について事務局より資料に基づき説明があり、一同承認。 

 

 (2).協議事項１ 平成２７年度事業計画（案）について 

 ①編さん委員会の開催 

②市史編さん事務の推進 

③市民の理解と協力の取り組み 

……以上について事務局より資料に基づき説明があり、一同承認。 



 (3). その他 

①事務局より、今後、聞き取り取材の対象者などについて委員に個別に教示願

う場合があるので、その際にはよろしくお願いしたい旨の発言があった。 

②委託事業者である㈱ぎょうせいより、執筆・編集者の自己紹介があった。ま

た監修者との協議の中で、監修者より下記項目について指摘があった旨の報

告があった。 

 ■市史は上巻・下巻に分け、上巻には前近代、下巻にそれ以降を記述するこ

ととしているが、基本的に研究者には上巻に関する部分の執筆をお願いし、

下巻は部門史として監修者のアドバイスを受けながら、㈱ぎょうせい執筆者

で行うことでどうかという話し合いを進めているところ。 

 ■監修者より、地域の歴史・地区・集落・自治体などの沿革・活動は今回の

市史でまとめていくことがいいのではないかという提案がある。 

 ■新旧の地名についても、今回の市史に取り入れるべきとの提案があった。 

この報告を受け、議長より委託事業者より重要なポイントについて話があっ

たが、意見等はないかを諮ったところ、一同了承。 

 

 

４.その他 

(1). 江里口委員より、「かつての町の時代に比べ、今は発展が著しく、人口も増え町内

会も数多くに分かれてきている。そうした膨大な出来事、資料はどのように整理・

記述していくのか」について質問があり、事務局より「各地域の記念誌や地域の歴

史書が発刊されている。これらを収集しているので、それを委託事業者に渡し、委

託事業者がその内容を見て記述していくが、その中で、さらに深めていくべき箇所

や疑問等が出た場合には、地域の方に伺う、あるいは行政の中に関係資料があれば、

それらを参考に記述を深めていくということになる」旨を回答。 

 

５.閉 会 


